



むつうらっこニュース



2022. 6. 20. NO. 22

つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

6月16日(木) 涼しい一日。学習がはかどりました。

登校風景



涼しい梅雨空の朝の通学路に「おはようございます。」のあいさつの声が響きました。

1年生 生活科・国語



1年生 生活科ではアサガオの植え替えをしました。国語では「て」「ひ」「へ」のひらがなの書き方の練習をしました。

5年生 国語・英語



5年生 国語では「辞書の引き方」を勉強して調べる活動をしました。英語では好きな勉強を英語で伝える勉強でした。

6年生 音楽



6年生 音楽ではパートグループに分かれて合唱する曲の練習をしました。

3年生 理科・体育



ロング昼休みに鉄棒練習です。

3年生 理科では風の力を確かめる実験器具を使って風力自動車が動く仕組みを考えました。体育館体育では姿勢に気をつけて跳び箱の練習を続けています。

4 5 6 組 体育



4 5 6 組では水泳学習に備えるオリエンテーションで持ち物の確認をしたり、プールに入るまでの準備を覚えたりしました。

6月17日(金)

蒸し暑い一日でした。



登校見守り

金曜日の朝 地域の見守り隊の皆さんも加わっての登校見守り有難うございます。

6 年生 総合 (2 組)



6 年生 総合 (2 組) ひまわり油をとるためのヒマワリを植え付ける畑を整備しました。

4年生 理科・道徳



4年生 理科では「水たまりのでき方」を雨の日の校庭の観察から考えました。道徳では「正直で明るい心」についてお話を読んで意見を出し合いました。

2年生 体育



2年生 来週から始まる水泳学習のオリエンテーションを行いました。実際にプールに行って流れを確認しています。

5年生 体育



5年生 体育館体育ではマット運動に取り組んでいます。回転技を交えて熱心に練習を続けています。